



## La Fundación Japón reconoce a USAL su labor en el estudio del país nipón

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Fundación Japón ha reconocido a la Universidad de Salamanca (USAL), en concreto al Centro Cultural Hispano-Japonés de la institución académica, su labor en el estudio y enseñanza de la lengua, historia, diplomacia y cultura japonesas, un galardón que será entregado en Tokio a mediados de octubre.

Según dio a conocer la USAL en nota de prensa, la Fundación Japón, que es responsable de la promoción y difusión de la lengua y cultura niponas en el mundo, ha decidido conceder un premio a la Universidad salmantina por «contribuir a la comprensión mutua» a través de su Centro Cultural Hispano-Japonés.

Se trata de la primera vez que una institución española recibe esta distinción por parte de la Fundación Japón, que ha decidido galardonar a la USAL en la categoría de estudios japoneses e intercambios académicos.

La Fundación Japón destaca que la Universidad de Salamanca es «una de la más antiguas de Europa» y ha decidido reconocer su labor académica «de calidad extremadamente alta sobre la historia, la cultura y la diplomacia niponas, además del idioma japonés».

La USAL también añadió, en su nota de prensa, que el premio, que se entregará en Tokio a mediados de octubre y se ha hecho coincidir con el VIII Centenario de la fundación de la Universidad salmantina, los 150 años de las relaciones diplomáticas entre España y Japón y el 30 aniversario de la fundación de la Asociación Japonesa de Amigos de la Universidad de Salamanca.